

Foton inaugura su Centro de Capacitación para Vehículos Eléctricos

Foton, el principal proveedor de buses eléctricos del sistema RED, da un nuevo paso en su compromiso con la movilidad sostenible al inaugurar su nuevo Centro de Formación para Vehículos Eléctricos, celebrando además la graduación de los primeros especialistas en Alto Voltaje de Buses Eléctricos. Este programa, impulsado por la marca representada y distribuida por Andes Motor en Chile, es impartido por el Centro de Entrenamiento del Grupo Kaufmann y promueve el aprendizaje y la educación en electromovilidad, preparando a profesionales para manejar, mantener y operar este tipo de vehículos, en respuesta a la creciente demanda de soluciones de transporte más limpias y eficientes. Rodrigo Sepúlveda, gerente de Buses y

Vans en Andes Motor, expresó su orgullo durante el lanzamiento por este hito: "Estamos felices de ser pioneros en la creación de este centro de capacitación para la región, que impulsará el desarrollo de talento especializado en Chile y beneficiará a toda Latinoamérica. En Foton estamos comprometidos en proporcionar las herramientas y conocimientos necesarios para que más personas se sumen a nuestra misión de construir ciudades más verdes e inteligentes, a través de la movilidad sostenible". Con instalaciones de última generación y un equipo de capacitadores especializados, esta nueva plataforma se convierte en un pilar fundamental en la estrategia de Foton para consolidarse como líder en la electromovilidad en el transporte público.

